



Institucional Rosell

La unidad del club y el **Camp Nou** ocupan al presidente del **Barça**

LUIS MARTÍN, **Barcelona**

Sandro Rosell compareció ayer en el foro Barcelona Tribuna, zona de debate que promueve la sociedad económica barcelonesa *Amigos del país*, y sustituyó el tradicional discurso ante lo más representativo del tejido social y civil catalán por un animado y cordial diálogo con el moderador del acto, el periodista y escritor Màrius Carol, director de comunicación del Grupo Godó.

El presidente, que empezó por felicitar a Tito Vilanova por su 45 aniversario, se explicó con Cruyff, al que invitó a la comida protocolaria de hoy con el Ajax: "Como presidente me sabe mal que no asista, porque es un mito, pero como persona, no. Si viene, le saludaremos y le daremos de comer", dijo antes de advertir que no tenía respuesta del holandés. Rosell asumió tener como "asignatura pendiente" no haber podido unir al barcelonismo, en gran parte porque, pese a seguir siendo "conceptualmente" seguidor de Cruyff, "no es fácil unirlos porque hay gente desde fuera que quiere influir, en especial una rama muy poderosa, esa que se llama *cruyfismo*. Espero que ahora que le pagaremos lo que le debemos sea más fácil", dejó caer el presidente, en referencia al pago congelado de una donación del club a la fundación de Cruyff.

El presidente, que aseguró no tener constancia de la presencia asidua de miembros de los Boixos Nois en los partidos en el Miniestadi, salió de puntillas cuando se le planteó si Messi, al que considera mejor futbolista del mundo, debería cobrar en consecuencia —"no ha pedido nada, así que *no news, god news*", expresó al respecto— y fue algo más contundente al ser cuestionado por el apoyo del club a la llamada Via Catalana. Negó que el Barça defienda la independencia de Cataluña después de admitir que cualquier pueblo "tiene derecho a expresarse sobre cualquier motivo" de una manera pacífica y democrática. El Barça estará siempre "al lado de su pueblo", añadió, para después responder —al ser preguntado por el supuesto de la independencia— que podía imaginar a los azulgrana compitiendo por la Liga a imagen y semejanza de lo que sucede con el Mónaco en Francia.

Y, después de anunciar la defunción del padre de Tata Martino, fallecido a los 85 años, Rosell habló sobre el futuro del Camp Nou que será sometido a referéndum: "Si soy muy muy egoísta, no tocaría nada. Si soy egoísta, lo remodelaría y ganaría unos 15 millones más al año, pero no dejaría nada. Y Si no fuera egoísta, haría uno nuevo".



Isidre Fainé y Jaume Giró de la Caixa ayer en Tribuna Barcelona; Javier Faus también escucha a Sandro Rosell en el acto de ayer



LA PROMESA ELECTORAL

“Unir al barcelonismo me va a costar por la rama cruyffista. Quizás ahora cuando le paguemos...”

JOAN LAPORTA

“La asamblea tendrá su voz en la decisión del juez en la acción de responsabilidad”

ANDONI ZUBIZARRETA

“Seguirá con nosotros porque es profesional, honesto, trabajador y un hombre de club”

“A mí no me sabe mal que Cruyff no venga a la comida con el Ajax”

En la sala del hotel Ritz, repleta de personalidades de la sociedad civil catalana, Rosell volvió a demostrar sus diferencias con Johan Cruyff

La noticia

Albert Masnou
BARCELONA



Johan Cruyff rechazó la invitación del FC Barcelona de acudir a la comida de la directiva de **Sandro Rosell** con la del Ajax en el restaurante The Mirror. El expresidente de honor del club comunicó su de-

claración al mediodía, justo antes de la celebración del ‘Tribuna Barcelona’ en el Hotel Ritz donde **Sandro Rosell** fue el protagonista: “Como presidente me sabe mal que no venga pero como persona no”, explicó **Rosell**. “Si al final viniera, le daríamos de comer y le saludaríamos”, agregó. Agregó la ascendencia que tuvo **Cruyff** jugador en su formación culé hasta el punto de declararse “conceptualmente cru-

yffista porque me gusta el fútbol de ataque”. No obstante, considera que es discutible la paternidad del ADN del juego del Barça que reclama **Cruyff**. En este sentido, **Rosell** ha recordado que su abuelo decía que el Barça actual tiene el ADN del mítico equipo que ganó las cinco copas (1950-1053), “mi padre afirmaba que ese juego lo implantó el entrenador holandés Rinus Michels, yo lo asocio a Cruyff, mis hijas lo atribuyen a Pep Guardiola, y los niños de ahora

“Si al final viniera, le daríamos de comer y le saludaríamos”, dice Rosell de Johan, que rechazó la invitación

lo vinculan a Xavi, Iniesta, Sergio y compañía”.

Sus diferencias con **Cruyff** se han agrandado con el paso de los años con lo que queda se aleja también su deseo de unir al club, tal y como prometió en campaña electoral: “Mi promesa de unir al barcelonismo me está resultando difícil de cumplir por la llamada

rama cruyffista. Espero que ahora, cuando le paguemos lo que le debemos, esta situación quizás costará menos”, dijo en este encuentro en el que coincidió gran parte de su junta directiva con pesos pesados de la sociedad civil catalana.

En referencia a la rama cruyffista en la que también se ubica **Joan Laporta**, el presidente anunció en referencia a la acción de responsabilidad que llevará a la asamblea de compromisarios la decisión de reclamar o no a la anterior junta directiva los gastos por los que se les demanda en el caso de que el juez dicte sentencia en contra de

Laporta. “El día que el juez falle, lo someteremos a votación de la asamblea”, indicó.

En clave futura, **Sandro Rosell** anunció también que el club va a renovar a **Zubizarreta**. “Se han iniciado conversaciones porque es un gran profesional, un hombre de club y muy trabajador. Seguirá con nosotros”, aseguró y destacó la buena sintonía de **Martino** con los jugadores. “Ha entrado con buen pie y se ha ganado la confianza del grupo”. ■